

Gestión del agua en la ciudad de México : territorios, instituciones y actores, 2000-2010

Concepción Martínez-Omaña

Texto completo:

[PDF](#)

Resumen

El agua es un recurso con distintas funciones y problemáticas específicas generadas por su abatimiento, contaminación, distribución inequitativa e ineficiente administración. En este escenario estudio la gestión del agua en la ciudad de México en la última década. La gestión del agua implica diversas etapas, tales como la producción, distribución, aprovechamiento, dotación, provisión y prestación del recurso. En esas etapas intervienen agentes públicos y privados, así como instituciones con responsabilidades específicas, lo que produce un complejo entramado de relaciones en su gestión, las cuales se materializan tanto en distintos niveles de gobierno --local, estatal y federal-- como en escalas territoriales: región, cuenca hidrográfica, cauces, ríos y redes de agua urbana.

Palabras clave

Gestión; Agua urbana; Ciudad de México.

DOI: <https://dx.doi.org/10.17561/at.v0i7>

Agua y Territorio (2016), 7, enero-junio, 50 - 60

ISSN: 2340-8472, ISSN electrónico: 2340-7743